



Plus de 800 000 billets achetés lors de la première phase de vente, annonce la FIFA.

Les supporters s'arrachent les billets pour le Mondial 2022 qui a lieu dans 10 mois (21 novembre-18 décembre).

Plus de 800.000 billets pour le Mondial-2022 au Qatar) ont été achetés lors de la première phase de vente ouverte le 19 janvier, a annoncé la Fifa dans un communiqué publié ce mercredi 30 mars. 22

"Au total, 804.186 billets sont entre les mains de supporters", indique l'instance, ajoutant que les "dix pays les plus demandeurs (ont été) le Qatar, les États-Unis, l'Angleterre, le Mexique, les Émirats arabes unis, l'Allemagne, l'Inde, le Brésil, l'Argentine et l'Arabie saoudite.

Dix-sept millions de billets avaient été demandés en vingt jours lors de cette première phase, avait fait savoir la Fifa le 8 février, mais il n'y aura qu'un peu plus de deux millions de billets effectivement disponibles pour le premier Mondial organisé dans un pays arabe. La finale, prévue le 18 décembre, est le match qui avait suscité le plus d'engouement avec 1,8 million de demandes.